

Des jeux pour les enfants



Maurice Dorizon, maire, coupe le ruban.

Inauguration du parc de l'Ormeteau rénové.

Dans le cadre de la rénovation totale du parc de l'Ormeteau, le nouveau plateau de jeux des enfants a été inauguré le samedi 28 janvier par Maurice Dorizon, maire, en présence des élus municipaux, de Michel Pouzol député,

d'Isabelle Perdereau, conseillère régionale d'Ile-de-France, et d'Alexandre Touzet, vice-président du Conseil départemental de l'Essonne. « C'est une année de travail, de négociations et de recherche de moyens financiers qu'il aura fallu à la commission vie sociale pour parvenir à ce résultat », a rappelé l'édile qui a remercié Michel Pouzol pour son aide. **■ T.V.**